

UN MOZART  
EN HERBE

D'autre part nous publions un grand prodige. Voici un petit prodige. Le premier l'est de taille; celui-ci l'est, mais de génie, et ainsi s'en va le monde, partagé entre les matériels et les intellectuels.

Notre intellectuel petit prodige est sur le chemin de la Renommée, vers laquelle il voyage avec des bottines de sept lieues. Il n'est bruit, du levant au couchant de notre planète, que de lui, de son piano et de son violon.

C'est que sur le piano ou le violon à volonté il compose et exécute — en mélodiste et harmoniste — tout ce que lui souffle ce divin je ne sais quoi, appelé génie par les uns et âme par les autres.

Tous les applaudissements l'accueillent, toutes les admirations l'accompagnent et les honneurs pleuvent sur lui, en croix et en plaques. Il sera bientôt le plus décoré des prodiges.

Son nom est Florizel, un joli nom de roman de Chevalerie, et il est de Reuter — encore quelque nom allemand, de cette Allemagne où naissent les grands musiciens et les grands pandours.

Nous ne saurions trop vous dire comment il est né et de qui il est né, et quelles précocités extraordinaires vinrent dénoncer à l'univers ce nouveau petit Mozart.

Quels furent ses maîtres, ses débuts? Nous l'ignorons, ou, du moins, on assure qu'il fit ses études à l'Académie de Musique de Londres et à Bruxelles.

## LORD GREY

Le roi Edouard a, ces jours derniers, approuvé la nomination de Lord Grey au poste de Gouverneur-général du Canada, en remplacement de Lord Minto. Le nouveau titulaire sera, dit-on, parmi nous vers la mi-octobre. Nous reproduisons les quelques notes biographiques suivantes, concernant le futur occupant du siège du gouvernement à Rideau-Hall.

Né le 28 novembre 1851, Lord Grey est le fils du général Sir Charles Grey et de Caroline, fille de Sir Thomas Harvie Farquhar. C'est à l'école Harrow qu'il reçut son éducation première. On l'envoya ensuite au collège Trinity, de Cambridge, où il arriva bon premier au cours de droit et d'histoire en 1873.

En 1877, il épousait Mlle Alice, fille de Robert Stayner Holford, M. P., député de Westonbirt, Gloucestershire. De 1880 à 1885, il représenta aux Communes, comme député libéral, le député de Tyne-side, en 1885, et siégea au Parlement pour ce comté jusqu'en 1886. Administrateur en Rhodésie, de 1896 à 1897, il fut depuis 1899 lord-lieutenant de Northumberland. Il possède une propriété de 17,000 acres. Son héritier, Charles Robert, vicomte de Howick, né le 10 décembre 1879, est lieutenant dans le 1er régiment des "Life Guards".



FLORIZEL

## L'ANGLOMANIE

C'est au dix-huitième siècle qu'il devint élégant, sur le continent européen, de copier l'Angleterre. Au début du règne de Louis XVI, les Français prirent de leurs voisins beaucoup de choses, notamment l'amour des jardins "imités de la nature", le goût des ruines, la curiosité du gothique et la passion des courses de chevaux. Tout ce qu'il y avait de brillant parmi les gens de cour sacrifiait à la mode nouvelle, et, de tous les anglomanes, M. de Nédonchel était

—Voilà un trait d'anglomanie qui est un peu fort.

## Les animaux féroces dans l'Inde

L'administration des Indes vient de rédiger une statistique du nombre officiel de victimes, dues, en un an, aux animaux féroces et aux reptiles.

Il y a eu 23,164 personnes tuées par les serpents, 1,046 par les tigres, 277 par les loups et 973 par les ours ou les panthères. Brrrr !

## LES VAGUES

O petites vagues frisées,  
Qui vites, dans des temps si beaux,  
D'entre les écumes des eaux,  
Surgir Aphrodite irisée,

Que ce jour soit comme un flot  
Qu'entoure votre âcre abondance,  
Que chacun de mes désirs danse  
Comme un rayon blanc sur le flot.

Voici que l'onde calme arrive  
Et vient remuer le gravier  
Où va plier et dévier  
Sa perleuse et douce salive;

C'est comme si des doigts trem-  
blants  
Dérangeaient l'ordre de la grève,  
Quand l'eau s'abaisse et se relève  
En entraînant les cailloux blancs;

Allant et venant sur la pente,  
Tous ces luisants cailloux roulés  
Font un bruit de petites clés  
Sous la molle écume fondante;

La terre et l'eau se mélangeant  
Semblent unir deux lèvres claires;  
J'ai soif de cette vague amère  
En robe d'azur et d'argent...

...C'est pourquoi, mes vagues ailées,  
Ce matin, dans le sable doux,  
Je me mettrai sur mes genoux  
Et je boirai votre eau salée..



LE NOUVEAU GOUVERNEUR-GENERAL DU CANADA

Comtesse M. De NOAILLES.